

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Lunes, 19 de agosto de 2002, 1ra. Entrega

Hora : 02:09

PAG - 1 -

PRINCIPALES TITULARES DE PERIÓDICOS

LA PRENSA

+Congelan mas millones.

+La Juez Juana Méndez confirmó a La Prensa que ordeno congelar las cuentas a las sociedades Cybor Hodig, ubicadas en Banpro.

+Ya suma trece millones de dólares el dinero congelado a Arnoldo Alemán y a Byron Jerez en Nicaragua, Panamá y Estados Unidos.

Familia Bolaños bajo amenaza.

+Policía incremento seguridad al mandatario, su familia y otros funcionarios.

EL NUEVO DIARIO

+MAYCO ligada a FDN.

+Se hicieron transferencias millonarias a Panamá.

¿“Contrato” para matar a Bolaños?.

+Harding confirma la denuncia y en otras fuentes se habla de un ofrecimiento de 150 mil dólares para atentar contra el Presidente.

+ “Sin duda hay petróleo explotable”.

+Anuncia director de Hidrocarburos.

+Pan 20% más caro a partir de hoy.

+40 sociedades y otro edificio Alemán-Jerez.

+Procurador Lara da a conocer más hallazgos en Panamá.

EDITORIALES

LA PRENSA

Corrupción y reivindicaciones costeñas.

“La lucha de los pueblos costeños por sus reivindicaciones específicas cuenta sin duda con las simpatías y el respaldo de los nicaragüenses de todo el país, quienes también e independientemente del grupo étnico al que pertenecen o de la zona geográfica donde viven, son victimas por igual de la injusticia, del menosprecio y del abandono de los políticos que históricamente han gobernado a Nicaragua, llámense, liberales, conservadores o “revolucionarios” sandinistas.”

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Lunes, 19 de agosto de 2002, 1ra. Entrega

Hora : 02:09

PAG - 2 -

OPINIÓN LA PRENSA

Punibilidad vs. Inmunidad. (Alfonso Castellón A. Secretario Ejecutivo Asociación de Confiscados de Nicaragua).

“¿Cómo podemos librarnos de este terrible mal?. Pienso que una forma podría ser el denunciar a aquellos funcionarios públicos que aprovechando su inmunidad, no pagan sus deudas, violan las leyes y cometen toda clase de atropellos en contra de sus conciudadanos. Y otra forma que se me ocurre, es conformar un nuevo partido político que albergando a diferentes líderes con deseos de servir a su patria, puedan unidos terminar con esa mafia política que tiene al país en un total caos. ¡Animo, sociedad civil, no perdamos de vista a los inmunes!”

El liberalismo y don Enrique. (Jorge Salaverry).

“El doctor Alemán calculo mal. Creyó que don Enrique Bolaños se conformaría con ser un presidente pasivo, meramente decorativo, que le permitiría a él continuar ejerciendo el orden real desde la presidencia de la Asamblea Nacional. Craso error. Como correspondía, el presidente Bolaños asumió la primera magistratura con toda la energía y responsabilidad que el cargo implica. El conflicto político entre ambos tenía, entonces que hacerse inevitable. Pero tiene que ser resuelto; con la salida de Alemán. No hay de otra. Es él el que tiene que apartarse – o ser apartado - por el bien de Nicaragua y de su mismo partido.”

EL NUEVO DIARIO

¿Lucha ética o lucha política?. (Raúl Venerio)

“Lastimoso y traumático, aunque nada nuevo, ha sido para la nación el tema anti-corrupción, un análisis serio, imparcial y con menos entusiastas elementos ministeriales, daría como resultado el claro y evidente interés político de los supuestos adalides de esta lucha, encabezados por los correligionarios “Lilas “ del ingeniero Enrique Bolaños, titular del Ejecutivo. ¿una lucha ética, o de una lucha política?”

TITULARES DE PÁGINAS INTERIORES

LA PRENSA

+Miskitos demandaran al Estado y al FSLN. (Pág. 3)

+Diez millones de dólares exigen ex combatientes de Yátama por abusos durante la década sandinista

+Aseguran que unas 90 comunidades fueron arrasadas, desde Walakitán a Raití.

+Honduras quiere su “desquite”. (Pág. 3)

+Gobierno catracho estudia represalias contra Nicaragua por arancel del 35% por ciento.

+“Caso Alemán” acapara atención de vices C.A. (Pág. 3)

+Vice guatemalteco otorga beneficio de la duda a ex presidente nicaragüense.

+¿Es legítimo dar pensión vitalicia a magistrados?. (Pág.5)

+Diputados harán “interpretación auténtica” de lo que dice Ley Orgánica del Poder Judicial.

+CGR promete pronto informe a juez Urroz. (Pág. 7)

+Méndez: “Yo no me vendo”. (Pág. 9)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Lunes, 19 de agosto de 2002, 1ra. Entrega

Hora : 02:09

PAG - 3 -

+Juez confirma que viajará a España, pero antes podría tener lista sentencia interlocutoria.

EL NUEVO DIARIO

+Una luz en el túnel para Alemán. (Pág. 3)

+Juana Méndez sale para España en Septiembre.

+Instituciones están secuestradas. (Pág.8-9)

+Por la crisis política severa que vive el país, asegura el Dr. Alejandro Serrano Caldera.

+No es el momento para elegir magistrados. (Pág. 8)

+Primero resolver la crisis política del país, aconseja Rafael Solís.

+¿Otro pacto para elegir a los cinco magistrados?. (Pág. 9)

+Incluso de ese "acuerdo político van a salir el próximo presidente del CSE y el Superintendente de Pensiones, adelanto René Herrera.

CANAL 2

Esta Semana

Presentador : Carlos Fernando Chamorro

Invitados: José Luis Medal, Economista y Julio Fco. Báez, Experto Fiscal.

Tema : Impacto en la Canasta Básica de la Ley de Ampliación de la Base Tributaria.

+ Análisis Previo de Chamorro: Contra lo afirmado por el Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre, la ley aprobada, que no constituye en manera alguna la necesitada reforma tributaria de fondo, es una derrota para el Gobierno.

+ El costo general de la canasta básica no bajará. En todo caso la reforma aprobada solo beneficiaría a una clase media con capacidad de compra suficiente para adquirir los bienes al por mayor. (Róger Cerda, Economista entrevistado)

+ José Luis Medal afirmó que el costo de la canasta básica difícilmente va a reducirse, que lo que al final se aprobó fue una serie de exoneraciones nuevas que constituyen un subsidio y que si esa era la intención inicial, pues dicho subsidio debió haber sido explícito.

+ "El haber tocado el tema de la canasta básica solo produjo desgastes innecesarios sin resultados. La propuesta del Gobierno al respecto -gravar los 26 productos iniciales- era ya negativa; la propuesta aprobada -desgravando toda la canasta de 53 productos- es con mucho neutra, pues no se traducirá ni en mayor beneficio para la población y se dejará de recaudar una cantidad enorme de recursos. Eso sin incluir que en el tema de las exoneraciones no se logró nada." (Julio Francisco Báez)

+ "La eliminación de las exoneraciones es vital para lograr un avance en nuestro sistema tributario" (José Luis Medal)

+ Julio Báez finalizó diciendo que " el IR de los Bancos constituye una exoneración enorme, de facto, sin base legal, y que cuesta al fisco varios cientos de millones de córdobas. El Gobierno tiene en sus manos la manera de llegar a la reunión con el FMI con algo en las manos, debe terminar con las exoneraciones a las entidades financieras y llegar con la propuesta de tener 300 millones ahorrados por la reforma tributaria más 300 millones más por la eliminación de las exoneraciones a los bancos.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua